

Kirchenchor Rast-Bichtlingen sucht Männerstimmen

Nächstes Jahr soll es wieder ein Musical in Sauldorf geben – Gerda Werner singt seit 50 Jahren

RAST/BICHTLINGEN (sz) - Dirigent Volker Nagel richtete an alle Sänger des Kirchenchors Rast-Bichtlingen bei der Jahreshauptversammlung einen Aufruf: „Ich möchte mehr Männerstimmen – egal ob Badewannentalente oder solche, die ihre Arie im Auto schmettern.“

Mit der gesanglichen Qualität gab sich der Dirigent zufrieden, was auf die regelmäßige Stimmbildung nach Lichtenberger Pädagogik durch die Gesangspädagogin Gudrun Marquardt-Teuscher zurückzuführen sei. Generell sei Dirigent Nagel wichtig, dass die Pädagogik der Lichtenberger Institute sowohl von den Kindern und Jugendlichen als auch von den Erwachsenen in Anspruch genommen werden könne. Um die Kosten zu decken, sei der Chor auf Spenden angewiesen und komme aus eigener Kasse dafür auf.

Nach acht Jahren gab Renate Walk ihr Amt der Vorsitzenden an Gabriele Matheis ab, die von der Versammlung einstimmig gewählt wurde. Bereits im vergangenen Jahr hat der Chor ein Dreier-Vorstandsteam gebildet und nach einer einjährigen Einweisungsrunde hat Renate Walk das Team geplant verlassen. Mit Gabriele Matheis aus Rast führt nun wieder ein Dreierteam die gesamte Chormusik Rast-Bichtlingen mit seinen sechs Chorgruppen an.

Renate Hermann wurde für das durch die Wahl von Matheis frei werdende Beisitzeramt zur neuen Beisitzerin einstimmig gewählt. Für neue Ansätze, viele Ideen, das richtige Wort an passender Stelle bedankte sich Melanie Schaz bei Renate Walk.

„Alle spielen eine wichtige Rolle, ob Groß oder Klein“, sagte Diana Hellstern in ihrem Rechenschaftsbericht, der von Kassierer Peter Hönsch mit einer positiven Bilanz ergänzt wurde. Das Wir-Gefühl solle weiter gestärkt und konsequent angegangen werden: So sei die Hilfe beim Narrentreffen in Sauldorf wie auch das Miteinander mit dem Kirchenchor Sauldorf und den weiteren Chören in der Seelsorgeeinheit eine Selbstverständlichkeit gewesen.

Der stellvertretende Bürgermeister Otmar Schober nannte den Chor „eine Einzigartigkeit in der weiten Region“. Die Fusion zweier Chöre im Jahr 1997 sei beispielhaft und die richtige Entscheidung gewesen, denn mit dem Zugpferd Volker Nagel würde dies meisterhaft geleistet und umgesetzt, sagte Schober. Pfarrer Karl Michael Klotz bedankte sich für die Begeisterung, die die Chorguppen bei vielen Mitgestaltungen der Gottesdienste rüberbringen. Moti-

vierende Worte überbrachte Pater Thomas Potttempambil im vorangegangenen Gottesdienst mit Ehrungen verdienter Chorsänger.

Neun Sänger geehrt

Insgesamt wurden dabei neun Sänger des Kirchenchors Rast-Bichtlingen und Jugendchores „laut-los!“ geehrt: Gerda Werner (50 Jahre), Sabine Hensler, Norbert Stengele, Ulrich Lilienthal (alle 25 Jahre), Hannah Horn, Elias Hensler, Lydia Hensler, Laura Hipp und Judith Stengele (alle zehn Jahre).

Dieses Jahr stehen für alle Gruppen der Chormusik Rast-Bichtlingen Kirchenfeste, der Dekanatschortag in Beuron, gesellige Anlässe und der Eiswagen im Sommer bereits fest im Kalender. Für 2017 steht wieder ein Musical in Sauldorf an.



Beim Kirchenchor finden Ehrungen statt (hinten von links): Sabine Hensler, Ulrich Lilienthal, Gerda Werner, Norbert Stengele, Elias Hensler und Pater Thomas Potttempambil; (vorne von links): Hannah Horn, Laura Hipp, Judith Stengele und Lydia Hensler.

FOTO: PRIVAT



Bei der Hauptversammlung des Musikvereins Leibertingen gibt es Veränderungen im Vorstandsteam (vorne von links): Paul Schmid, Tobias Frei und Mathias Frick; (hinten von links): Vorsitzender Hans Peter Frick, Dirk Henkenius, Wolfgang Sessler und Heike Reitze; ganz rechts ist Dirigent Paul Löw zu sehen.

FOTO: SZ

ANZEIGEN

Juniorabo bestellen und **50%** sparen!

Hänschen klein geht allein ... in die eigenen vier Wände hinein.

Aber nicht ohne ein Abo seiner Heimatzeitung!

Infos unter:
schwabische.de/juniorabo
oder Tel. 0751 2955-5555
(Mo-Fr von 7 bis 18 Uhr, Sa von 8 bis 12 Uhr).

Ein Angebot von:
Schwabische Zeitung
Lindauer Zeitung
Gränzbote
Heuberger Bote
Trossinger Zeitung
Ipf- und Jagst-Zeitung
Aalener Nachrichten

Knoll Kilomarkt
Graf-Mangold-Str. 24
Meßkirch
Tel. 0 75 7516 32

Angebot gilt:
Dienstag, Freitag, Samstag

- Schweinehaxen** frisch und fleischig 1 kg **2,69** €
- Suppenfleisch** mager 1 kg **8,49** €
- Rinderrippstück** leicht durchwachsen 1 kg **6,79** €
- Fleischkäse fein** im Ofen gebacken 1 kg **5,99** €
zum Selberbacken 1 kg **5,49** €
- Bauerngriller** krätig im Geschmack 1 kg **6,99** €

Änderungen vorbehalten!
Jeden Dienstag:
Schlachtfrische Schweinerüssel zum heiß oder kalt Essen!

Unsere Öffnungszeiten:
Di, 14.00 – 18.00 Uhr, Fr, 8.30 – 12.00
u. 14.00 – 18.00 Uhr, Sa, 8.30 – 12.00 Uhr